



EL NUEVO ESPACIO DE TRABAJO YA ESTÁ HABILITADO PARA QUE LOS LOCATARIOS PUEDAN REUBICAR SUS PUESTOS.

Locatarios del Mercado Central acceden a reubicación

Mientras el Mop ejecute las obras en el recinto, los locatarios podrán seguir trabajando en un nuevo espacio que habilitó el municipio.

Bibiana Mamani H.
 cronica@estrellaarica.cl

Después de algunos momentos de incertidumbre por temas relacionados a contratos, deudas, y un documento de desalojo de por medio, los locatarios del Mercado Central comentaron que por fin están más tranquilos y preparados para iniciar la reubicación de sus locales en el nuevo espacio que la Municipalidad de Arica habilitó para que puedan seguir trabajando, mientras se desarrollan las obras de mejoramiento del proyecto, "Conservación Mercado Central", el cual tendría un plazo de ejecución aproximado de 6 meses.

"El lunes ya empezaremos a atender en el nuevo espacio, por eso esta semana nos preparamos para ordenar y dejar el local en el que estamos. Ya estamos más tranquilos por-

que podremos seguir trabajando en el mercado, por eso también quiero agradecer a los concejales Gabriel Fernández, Ninoska González, Cristián Rodríguez y todos los que nos apoyaron en este proceso, también a Diego Espinoza de la Fundación Monumentos", comentó Robert Vargas, presidente de la Agrupación de Locatarios Antiguos del Mercado Central.

En esta línea también agregó que, "ahora con la nueva gestión municipal, esperamos que las cosas puedan mejorar para el Mercado Central".

MINIMIZAR IMPACTO

La reubicación provisional responde a las necesidades de los comerciantes, y espera minimizar el impacto que las obras de remodelación del centro de abastos podrían tener sobre sus ingresos y sobre la comunidad que depende.

"Estamos haciendo entrega de este lugar que es el espacio provisorio para los locatarios del Mercado Central, por otro lado, ya comenzó la restauración del Mercado, es un trabajo hermoso que estamos realizando con la Dirección de Arquitectura del MOP, a esto se suman los módulos que vamos a entregar y que compramos con recursos de la municipalidad, pero este lugar es el costado del Mercado Central donde se van a trasladar los locatarios de manera temporal", explicó el al-

calde Gerardo Espíndola.

Por su parte, la locataria Miriam Zavala dijo que, "estamos contentos porque tenemos un lugar que está muy bonito, decente para recibir a la clientela, y atenderlos bien. Todo tiene un sacrificio, hay que esperar seis o siete meses, no importa, pero vamos a cambiarnos a un lugar más arreglado".

Se espera que el lunes, los locatarios ya puedan estar ubicados en el nuevo espacio que el municipio habilitó a un costado del centro de abastos. ☺

CONSTRUIDO EN 1875

El Mercado Central de Arica fue construido en 1875, pero en las últimas tres décadas ha estado en dos ocasiones cerca de ser demolido, por ejemplo en los años 80 se quiso demoler para construir un edificio o habilitar un estacionamiento, pero los locatarios se resistieron. Y este año también manifestaron su desacuerdo en la construcción de una Plaza de Bolsillo, porque esperan mantener la esencia del Mercado Central.